

# Gut vorbereitet für das World Music Festival in Innsbruck

Das grosse Ziel von Akkordeon Brittnau ist im Mai das World Music Festival in Innsbruck. Um perfekt für dieses Wettspiel vorbereitet zu sein, machten sich die drei Akkordeonorchester von Brittnau zusammen mit Akkordeon Sempach-Eich auf zum Probeweekend auf der Rotiflue oberhalb von Emmetten.

Der Vortrupp reiste bereits am Freitag an, um alles für die rund 70 Personen vorzubereiten. Am Samstagmorgen trafen alle in Emmetten ein, um mit zwei kleinen Gondeln zur Rotiflue zu gelangen. Der Materialtransport konnte dank guter Vorbereitung zügig über die Bühne gebracht werden, sodass beinahe pünktlich mit dem Proben begonnen werden konnte. Einen aussergewöhnlichen Eindruck hinterliess Gastdirigent Lionel Chapuis beim Haupt-

orchester, das er von der ersten Minute an begeistern konnte.

### Auszeit vom Proben

Am Nachmittag war Spass im Schnee angesagt. Ob Schneeballschlacht, Schlitteln, Spazieren oder Sonne bei der Stockhütte suchen - jeder fand seine passende Auszeit vom Proben. Die frische Luft tat allen gut, sodass anschliessend wieder mit vollem Elan geprobt werden konnte.

Nach dem Frühstück am Sonntagmorgen wurde erneut geprobt und nach dem Mittagessen hiess es aufräumen, putzen sowie Gepäck und Material zurück zu den Gondeln bringen.

Am Sonntag, 24. April, 17 Uhr, findet in der Festhalle Sempach das grosse Vorbereitungskonzert statt. (MB)



Akkordeon-Kids und -Teens haben sich auf das Wettspiel vorbereitet.